

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

ASOCIACIÓN ABRIENDO CAMINO

Nuestra Asociación Abriendo Camino acaba de recibir una subvención de la Diputación de Alicante para el programa de atención y apoyo a familias y menores.

CULTO DE ORACIÓN

Seguimos con nuestra serie por el libro de proverbios en los cultos de oración del jueves. Estás cordialmente invitado.

ENFERMOS

Nuestro hermano Pepe Sánchez, después del episodio del domingo pasado, se encuentra en casa totalmente recuperado.

Síguenos en
twitter @piebaorg

Jueves
19:00 Culto de Oración
Viernes
20:15 Ensayo de alabanza
Domingo
12:00 Culto de Adoración

* Las actividades de Adolescentes y Jóvenes durante verano las encontrarás en:
www.facebook.com/groups/ministeriojuvenilpieba

Síguenos en:

 Fb.com/pieba
 @Piebaorg
 Canal: Pieba Tv
 www.pieba.org

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

17 DE AGOSTO - ALICANTE - Nº 33/2014



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

“Quién es mi prójimo”

REFLEXIÓN

José Luís Castro

En tiempos de Jesús en Palestina al menos tres religiones distintas convivían en un espacio común, judíos, samaritanos y romanos, además de todos aquellos que por razones comerciales arribaban de otras naciones.

En cierta ocasión, como todos sabemos, le preguntaron a Jesús judíos hebreos acerca de ¿quién era su prójimo? Creo que no hemos recalado lo suficiente en la respuesta de Jesús, y que tampoco hemos extraído de ella todas sus consecuencias.

Antes de abordar la respuesta, conviene saber que para el judío ortodoxo, el prójimo era el hermano hebreo, el extranjero no era considerado estrictamente prójimo. Así se podía eximir de las responsabilidades que uno tendría para con su hermano de raza.

Cuando Jesús contesta a la pregunta sobre quién es mi prójimo, su respuesta era del todo desconcertante para un judío “conservador”, resulta que no es que mi prójimo sea extranjero, sino que cuando yo me encuentre desvalido, agredido, desatendido por los míos, que pasan de largo, como el levita, sacerdote, etc., resulta que al que yo he despreciado siempre, al que yo he acusado de no estar en la verdad, de falsear la Palabra de Dios, resulta que para él soy su prójimo y se vuelca en mí, me atiende, cura y cuida. ¿No es sorprendente?

Qué pena que las religiones no hayan entendido a Jesús, que sigan pasando los siglos, y unos y otros no entendamos el mensaje de Jesús. Que siempre acabemos pensando que mi prójimo es el que es como yo, piensa como yo y tiene la misma religión que yo. Así dividimos el mundo entre judíos, musulmanes, cristianos, y otros. Los que están en posesión de la verdad y los que no, de ahí sacamos la conclusión de que unos son los buenos y los otros los malos, que unos se merecen nuestro apoyo y los otros no, que lo que les pasa a unos me ha de importar y lo que les pasa los otros no.

Pero Jesús siempre sorprende, a propios y extraños. La cuestión es si nos dejamos afectar por la persona y mensaje de Jesús. Entonces veríamos con otros ojos a los diferentes tanto de raza como de credo. Entonces entenderíamos que todos somos hermanos de la misma tribu, la humanidad, que todos somos amados por el mismo Padre de todos, aunque algunos opinen que sólo de ellos. Creo que ahora es el momento de preguntarnos quién es mi prójimo. Si el mensaje y la persona de Jesús nos han afectado, entonces podré decir que mi prójimo también es el palestino de Gaza, ó el musulmán iraquí víctima del integrismo religioso de sus correligionarios integristas. Si mi prójimo es el ser humano, entonces estaremos capacitados para ser buenos samaritanos.

¿PODEMOS HACER ALGO POR LOS PERSEGUIDOS EN IRAK?

Algunas propuestas que pueden ayudar a mejorar la situación de los miles que sufren por la persecución del Estado Islámico.

El Estado Islámico está imponiendo una estrategia de terror y abusos a los derechos humanos en su conquista por Irak y Siria. Entre las minorías perseguidas se encuentra la de los cristianos, los cuales han sido obligados a renegar de su fe o sufrir las consecuencias: ser despojados de sus posesiones, echados de sus hogares, y en el peor de los casos, ejecutados con crueldad.

Muchos se están preguntando qué se puede hacer para

ayudar a las personas que están sufriendo en Irak. En un artículo publicado en Christian News, el guionista Martin Saunders da algunas propuestas activas para defender a los cristianos, yazidíes y otras minorías perseguidas.

Las 5 propuestas las puedes ver en: <http://www.protestantedigital.com/ES/Sociedad/articulo/18765/Podemos-hacer-algo-por-los-perseguidos-en-irak>



MINISTERIO DE ORACIÓN

- *Por nuestros mayores y enfermos que el Señor les acompañe y sostenga.
- * Por todas las campañas de evangelización que se están realizando en nuestro país, por los diferentes campamentos y actividades de verano que sean de bendición y edificación.
- * Por el reparto de alimentos que sigue funcionando durante el verano después de la última entrega de cargamento por la Cruz Roja.
- * Por los diferentes conflictos armados que hay en este momento, especialmente oremos por la paz en Gaza, que cese la violencia y la muerte de tantos inocentes. Por Ucrania para que se pueda llegar a una solución pacífica del conflicto, por Siria, Irak.
- * Por la epidemia de Ébola en Africa, que se pueda detener lo antes posible. Por las organizaciones sanitarias que están atendiendo a los enfermos, por los misioneros que ayudan en estos países.